

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München Stadträtin Dr. Evelyne Menges Stadträtin Heike Kainz

ANTRAG

7.11.2014

Lebenslagenbericht kinderreicher Familien in München

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, einen sog. Lebenslagenbericht kinderreicher Familien in München erstellen zu lassen und dem Stadtrat vorzustellen.

Begründung

Wenn man an kinderreiche Familien denkt, denkt man nicht an "reich", sondern an "knapp bei Kasse". Die Lebensumstände von Familien kinderreicher Familien, also mit mehr als drei Kindern, sind sehr unterschiedlich – gemeinsam ist ihnen die Verantwortung für die Erziehung und Ausbildung ihrer Kinder. Auch wenn nur 12% aller Familien kinderreiche Familien sind, so werden von diesen Familien doch 30% aller Kinder großgezogen (http://www.kinderreichefamilien.de/fakten-zahlen.html).

Ein Münchner Lebenslagenbericht kinderreicher Familien soll dazu dienen, aufzuzeigen, wo auch auf kommunaler Ebene diesen Familien noch mehr geholfen werden kann, sei es bei dem Angebot für Bildung und Erziehung, beruflicher Förderung oder Freizeitgestaltung.

Unter Mitwirkung des Sozial- und Schulreferats sowie der freien Träger soll ein Lebenslagenbericht erstellt werden. Andere Gebietskörperschaften, wie z. B. der Landkreis Reutlingen können hierfür ein Vorbild sein.

Dr. Evelyne Menges, Stadträtin

Heike Kainz, Stadträtin